

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium des Innern

Ihr Ansprechpartner
Martin Strunden

Durchwahl
Telefon +49 351 564 30400
Telefax +49 351 564 30409

presse@smi.sachsen.de*

11.11.2016

Sportministerkonferenz in Dortmund

Ulbig: „Gespräche über Neustrukturierung des Leistungssports laufen in Sachsen bereits“

Bei der gestern und heute in Dortmund stattgefundenen 40. Sportministerkonferenz ging es schwerpunktmäßig um die Themen Leistungssport, Integration, Flüchtlinge und Sport sowie um einen Gesetzentwurf zur Strafbarkeit von Sportwettbetrug.

Sportminister Markus Ulbig erklärt zu den Beratungen und Beschlüssen:

„Im Fokus der Sportministerkonferenz stand die Neustrukturierung des Leistungssports. In Sachsen befinden wir uns bereits in Gesprächen mit dem Landessportbund und weiteren Partnern, um frühzeitig die Auswirkungen auf den Freistaat berücksichtigen und gemeinsam begleiten zu können. Wichtig ist, mit dem Bund alle Finanzierungsfragen der Reform im kommenden Jahr zu klären.“

Neustrukturierung des Leistungssports und der Spitzensportförderung

Die Minister und Senatoren befassten sich mit der Neustrukturierung des Leistungssports und der Spitzensportförderung. Darin geht es u. a. um die künftige Fördersystematik und die geplante neue Struktur für die Olympiastützpunkte und Bundesstützpunkte. Die Auswirkungen einer solchen Reform auf Sachsen werden in den nächsten Wochen beraten und mit Bund und dem Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) abgestimmt. Das Sächsische Staatsministerium des Innern befindet sich hierzu bereits in Gesprächen mit dem Landessportbund Sachsen. Die Umsetzung soll nach derzeitigen Plänen bis 1. Januar 2019 abgeschlossen sein.

Der Freistaat Sachsen hat zudem heute den Vorsitz des Ausschusses Leistungssport der Sportministerkonferenz übernommen und wird daher eine entscheidende Rolle bei den weiteren Verhandlungen zur Neustrukturierung des Leistungssports einnehmen.

Hausanschrift:
**Sächsisches Staatsministerium
des Innern**
Wilhelm-Buck-Straße 2
01097 Dresden

www.smi.sachsen.de

Zu erreichen mit den
Straßenbahnlinien 3,6,7,8,9, 11
und 13. Haltestelle Carolaplatz.

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Integration, Flüchtlinge und Sport

Das Bundesprogramm „Integration durch Sport“ bietet Menschen mit Migrationshintergrund die Chance, sich sportlich zu betätigen und so leichter in die Gesellschaft integriert werden zu können.

Der Freistaat Sachsen stellt darüber hinaus aus Landesmitteln für Integrationsmaßnahmen durch Sport in diesem Jahr 200.000 Euro zur Verfügung. Die Fortsetzung der Förderung ist auch für 2017 und 2018 geplant.

Integrität des Sports

Die Minister und Senatoren begrüßen eine konsequente Bekämpfung von Sportwettbetrug und Spielmanipulation. Sachsen unterstützt den Gesetzentwurf zur Änderung des Strafgesetzbuches. Dieser sieht die Strafbarkeit von Sportwettbetrug und der Manipulation von berufssportlichen Wettbewerben vor.

Die Presseinformation des Vorsitzlandes Nordrhein-Westfalen zur Sportministerkonferenz gibt es hier: <https://www.mfkjks.nrw/pressemitteilung/40-sportministerkonferenz-unterstuetzt-leistungssportreform-die-talente-von>

Beigefügt ist dieser Medieninformation ein Gruppenfoto der Minister und Senatoren (Fotocredit: LSB NRW / Andrea Bowinkelmann).

Medien:

Foto: [Gruppenfoto Sportministerkonferenz](#)

Links:

[Presseinformation des Vorsitzlandes Nordrhein-Westfalen zur Sportministerkonferenz](#)